

PATENT ASSIGNMENT COVER SHEET

Electronic Version v1.1
 Stylesheet Version v1.2

EPAS ID: PAT2752055

SUBMISSION TYPE:	NEW ASSIGNMENT
NATURE OF CONVEYANCE:	CHANGE OF NAME
CONVEYING PARTY DATA	
Name	Execution Date
RHODIA POLYAMIDE INTERMEDIATES	11/24/2006
RECEIVING PARTY DATA	
Name:	RHODIA OPERATIONS
Street Address:	40 RUE DE LA HAIE COQ
City:	AUBERVILLIERS
State/Country:	FRANCE
Postal Code:	93300
PROPERTY NUMBERS Total: 1	
Property Type	Number
Patent Number:	7253298
CORRESPONDENCE DATA	
Fax Number:	(312)876-7934
Phone:	312-876-7925
Email:	patents.us@dentons.com
<i>Correspondence will be sent via US Mail when the email attempt is unsuccessful.</i>	
Correspondent Name:	DENTONS US LLP
Address Line 1:	PO BOX 061080
Address Line 4:	CHICAGO, ILLINOIS 60606
ATTORNEY DOCKET NUMBER:	20009512-0264
NAME OF SUBMITTER:	MARTIN A. BRUEHS
Signature:	/Martin A. Bruehs/
Date:	03/04/2014
Total Attachments: 8	

source=0264_Change_of_Name#page1.tif
source=0264_Change_of_Name#page2.tif
source=0264_Change_of_Name#page3.tif
source=0264_Change_of_Name#page4.tif
source=0264_Change_of_Name#page5.tif
source=0264_Change_of_Name#page6.tif
source=0264_Change_of_Name#page7.tif
source=0264_Change_of_Name#page8.tif

RHODIA POLYAMIDE INTERMEDIATES
Société par Actions Simplifiée au capital de 15 000 000 €
Siège social : avenue Ramboz – 69192 Saint-Fons
399 080 845 RCS Lyon

DISSOLUTION SANS LIQUIDATION

La société RHODIA OPERATIONS, société par actions simplifiée au capital de 88 112 895 euros, dont le siège social est à Aubervilliers (93300) – 40 rue de la Haie Coq, immatriculée au Registre du Commerce et des Sociétés de Bobigny sous le numéro 622 037 083 a acquis l'intégralité des parts sociales de la société RHODIA POLYAMIDE INTERMEDIATES, société par actions simplifiée au capital de 15 000 000 euros, dont le siège social est situé avenue Ramboz à Saint-Fons (69192), immatriculée au Registre du Commerce et des Sociétés de Lyon sous le numéro 399 080 845.

En sa qualité d'associé unique, la société RHODIA OPERATIONS a indiqué à la société RHODIA POLYAMIDE INTERMEDIATES qu'elle entendait procéder à la dissolution de cette dernière par application des dispositions de l'article 1844-5, alinéa 3 du Code civil.

**DECLARATION DE DISSOLUTION SANS LIQUIDATION
DE LA SOCIETE RHODIA POLYAMIDE INTERMEDIATES**

En conséquence de ce qui a été exposé ci-dessus, Monsieur Gilles Auffret, agissant en qualité de Président de la société RHODIA OPERATIONS, associé unique de la société RHODIA POLYAMIDE INTERMEDIATES déclare :

1. Dissoudre la société RHODIA POLYAMIDE INTERMEDIATES en application de l'article 1844-5, alinéa 3 du code civil, cette dissolution devant entraîner la transmission universelle du patrimoine de la société RHODIA POLYAMIDE INTERMEDIATES sans qu'il y ait lieu à liquidation, sous la seule réserve qu'à l'issue du délai d'opposition de 30 jours ouvert à compter de la publication de la présente décision dans un journal d'annonces légales, les créanciers n'aient pas fait opposition à la dissolution ou, en cas d'oppositions, que celles-ci aient été rejetées en première instance ou que le remboursement des créances ait été effectué ou les garanties constituées.

Cette dissolution sera publiée et inscrite au Registre du Commerce e Lyon, conformément aux dispositions légales en vigueur.

2. Mandater, en conséquence de cette dissolution sans liquidation, Emmanuel MURGUE et Vincent FREMIN, avec pouvoir d'agir séparément, à l'effet de :

- faire procéder à la publication de la présente décision dans un journal d'annonces légales le 1^{er} décembre 2006, de sorte à ouvrir le délai d'opposition des créanciers de trente (30) jours,

GA

- le cas échéant, constater l'absence d'opposition des créanciers à la présente décision de dissolution à l'expiration du délai visé ci-dessus, signer la déclaration de non-opposition, constater la transmission universelle du patrimoine de la société RHODIA POLYAMIDE INTERMEDIATES à la société RHODIA OPERATIONS, ainsi que la disparition de la personnalité morale de la société RHODIA POLYAMIDE INTERMEDIATES et la faire radier du registre du commerce et des sociétés,
 - en cas d'opposition faite par un ou plusieurs créanciers, constater le rejet des oppositions ou la constitution de garanties ordonnées par décision judiciaire,
 - le cas échéant, confirmer et réitérer, par tous actes sous seing privé ou authentique, la transmission des biens de la société RHODIA POLYAMIDE INTERMEDIATES à la société RHODIA OPERATIONS, en tant que de besoin, en préciser la désignation, réparer toutes omissions ou inexactitudes, établir et compléter toutes origines de propriété,
 - représenter en justice la société RHODIA POLYAMIDE INTERMEDIATES, ainsi qu'auprès de toutes administrations et autorités, la représenter dans toutes procédures de redressement ou de liquidation judiciaire ou amiable et procéder à toutes déclarations de créances,
 - d'une façon générale, prendre toutes décisions, signer tous actes et procéder à toutes formalités nécessitées par la présente décision et la transmission de patrimoine subséquente.
3. Par effet des présentes et de la loi susvisée, reprendre l'ensemble des engagements et des obligations de la société RHODIA POLYAMIDE INTERMEDIATES à l'égard de ses cocontractants et, d'une manière générale, à l'égard des tiers, ainsi que l'ensemble des droits dont la société dissoute bénéficiait antérieurement.

ASPECTS FISCAUX

1. DATE D'EFFET FISCAL

La dissolution sans liquidation de la société RHODIA POLYAMIDE INTERMEDIATES prend effet, sur le plan fiscal, le 1^{er} janvier 2007.

2. REGIME FISCAL

2.1. TVA

La société RHODIA OPERATIONS est subrogée dans tous les droits et obligations de la société RHODIA POLYAMIDE INTERMEDIATES, en matière de TVA, à partir de la date de disparition de la personne morale de cette dernière.

Conformément aux prescriptions de l'instruction administrative du 22 février 1990 (BOI 3 A - 6 - 90), la société RHODIA POLYAMIDE INTERMEDIATES entend ne pas soumettre à

la TVA les biens mobiliers d'investissement concernés par la présente opération de dissolution sans liquidation.

En contrepartie, la société RHODIA OPERATIONS s'engage à soumettre à la TVA les cessions ultérieures de biens mobiliers d'investissement compris dans le patrimoine transmis et à procéder, le cas échéant, aux régularisations prévues aux articles 210 et 215 de l'annexe II du Code général des impôts, qui auraient été exigibles si la société RHODIA POLYAMIDE INTERMEDIATES avait continué à utiliser ces biens.

Une déclaration par acte séparé en double exemplaire rappelant le présent engagement sera déposée aux services des impôts dont relève la société RHODIA POLYAMIDE INTERMEDIATES.

2.2. Impôt sur les sociétés

La présente opération de dissolution sans liquidation est placée sous le régime de faveur de l'impôt sur les sociétés prévu par l'article 210 A du Code général des impôts.

En contrepartie, la société RHODIA OPERATIONS s'engage à respecter toutes les obligations résultant de l'application de ce régime de faveur, et notamment :

- à reprendre à son passif les provisions dont l'imposition aurait été différée chez RHODIA POLYAMIDE INTERMEDIATES, ainsi que la réserve spéciale de plus-values à long terme soumise antérieurement à l'impôt sur les sociétés au taux réduit de 10 %, 15 %, 18 % 19 % ou 25 %, amortissements dérogatoires et provisions réglementées figurant au passif du bilan de la société RHODIA OPERATIONS ;
- à se substituer à RHODIA POLYAMIDE INTERMEDIATES pour la réintégration des résultats dont la prise en compte aurait été différée pour l'imposition de cette dernière ;
- à calculer les plus-values réalisées ultérieurement à l'occasion de la cession d'immobilisations non amortissables reçues en apport, d'après la valeur qu'elles avaient, du point de vue fiscal, dans les écritures de RHODIA POLYAMIDE INTERMEDIATES ;
- à réintégrer dans son bénéfice imposable à l'impôt sur les sociétés dans les conditions fixées par l'article 210 A du Code Général des Impôts, les plus-values dégagées par la confusion sur l'apport par RHODIA POLYAMIDE INTERMEDIATES de ses biens amortissables ;
- à inscrire à son bilan les éléments autres que les immobilisations pour la valeur qu'ils avaient, du point de vue fiscal, dans les écritures de RHODIA POLYAMIDE INTERMEDIATES ou à défaut à rattacher au résultat de l'exercice de la confusion, le profit correspondant à la différence entre la nouvelle valeur de ces éléments et la valeur qu'ils avaient, du point de vue fiscal, dans les écritures de RHODIA POLYAMIDE INTERMEDIATES ;
- à reprendre à son bilan les écritures comptables de RHODIA POLYAMIDE INTERMEDIATES (valeur d'origine, amortissements, provisions pour dépréciation et valeur nette) concernant les éléments d'actif apportés du fait de l'opération.

En outre, RHODIA OPERATIONS s'engage à joindre à sa déclaration de résultat et à celle de RHODIA POLYAMIDE INTERMEDIATES un état conforme au modèle fourni par l'Administration faisant apparaître, pour chaque nature d'élément compris dans la fusion, les renseignements nécessaires au calcul du résultat imposable de la cession ultérieure des éléments considérés, conformément à l'article 54 septies I et à l'article 38 quindecies de l'annexe III au Code Général des Impôts.

La société RHODIA OPERATIONS inscrira, s'il y a lieu, les plus-values dégagées sur les éléments d'actifs non amortissables compris dans la fusion, et dont l'imposition a été reportée, dans le registre prévu à l'article 54 septies du Code Général des Impôts.

2.3. Droits d'enregistrement

La dissolution sans liquidation de la société RHODIA POLYAMIDE INTERMEDIATES entraîne l'exigibilité du droit fixe de 500 euros prévu à l'article 816 du Code Général des Impôts.

Le transfert des immeubles de la société RHODIA POLYAMIDE INTERMEDIATES donnera lieu au versement de la taxe de publicité foncière de 0,715 % en vertu de l'article 647 du Code Général des Impôts.

POUVOIRS

Tous pouvoirs sont donnés au porteur d'un original, d'une copie ou d'un extrait des présentes, à l'effet d'accomplir toutes autres formalités requises par les textes législatifs ou réglementaires en vigueur.

FRAIS

Les frais des présentes et ceux qui en seront la conséquence seront supportés par la société RHODIA OPERATIONS.

Fait à Aubervilliers, le 24 novembre 2006
En cinq (5) exemplaires originaux

Le Président
Gilles AUFFRET

Enregistré à : S.I.E. LYON 8° - VENISSIEUX

Le 04/01/2007 Bordereau n°2007/23 Case n°19

Ext 180

Enregistrement : 500 €

Pénalités :

Total liquidé : cinq cents euros

Montant reçu : cinq cents euros

L'Agent



Agent des Impôts

RHODIA POLYAMIDE INTERMEDIATES
Société par Actions Simplifiée, with capital of EUR 15,000,000
Registered Office: avenue Ramboz – 69192 Saint-Fons
399 080 845 RCS Lyon

WINDING-UP WITHOUT LIQUIDATION

RHODIA OPERATIONS, a *société par actions simplifiée*, with capital of EUR 88,112,895, with registered office at Aubervilliers (93300) – 40 rue de la Haie Coq, registered in the Bobigny Commercial and Companies Register under number 622 037 083, has acquired all the shares in RHODIA POLYAMIDE INTERMEDIATES, a *société par actions simplifiée*, with capital of EUR 15,000,000, with registered office at avenue Ramboz, Saint-Fons (69192), registered in the Lyons Commercial and Companies Register under number 399 080 845.

As sole partner, RHODIA OPERATIONS has indicated to RHODIA POLYAMIDE INTERMEDIATES that it intends to wind up the latter company under Article 1844-5(3) of the Civil Code.

**STATEMENT OF WINDING-UP WITHOUT LIQUIDATION
OF RHODIA POLYAMIDE INTERMEDIATES**

As a consequence of the above, Gilles AUFFRET, acting as Chairman of RHODIA OPERATIONS, sole partner in RHODIA POLYAMIDE INTERMEDIATES, states and declares as follows:

1. RHODIA POLYAMIDE INTERMEDIATES is hereby wound up under Article 1844-5(3) of the Civil Code, said winding-up necessarily involving the universal transfer of the assets of RHODIA POLYAMIDE INTERMEDIATES without liquidation, with the sole reserve that upon expiry of the 30-day opposition period open from publication of the present decision in a legal announcement journal the creditors have not lodged an opposition in respect of winding-up or, in the event of an opposition having been lodged, such an opposition has been dismissed at first instance or debts have been repaid or guarantees constituted.

Said winding-up shall be published and registered in the Lyons Commercial Register in accordance with current legal provisions.

2. As a consequence of said winding-up without liquidation, Power of Attorney to act separately is hereby conferred on Emmanuel MURGUE and Vincent FREMIN, for the purposes of:

- publishing the present decision in a legal announcement journal on 1 December 2006 in order to open the creditors' opposition period of thirty (30) days;
- as appropriate, recording the absence of creditor opposition to the present decision to wind up upon expiry of the period mentioned above, signing the non-opposition

statement, recording universal transfer of the assets of RHODIA POLYAMIDE INTERMEDIATES to RHODIA OPERATIONS and also the extinguishment of the RHODIA POLYAMIDE INTERMEDIATES legal person, the latter being deleted from the Commercial and Companies Register,

- in the event of opposition on the part of one or more creditors, recording rejection of the oppositions or the constitution of guarantees ordered by legal decision;
 - as appropriate, confirming and reiterating, by means of all private or final deeds, transfer of the assets of RHODIA POLYAMIDE INTERMEDIATES to RHODIA OPERATIONS, as required, requiring the designation thereof, rectifying any omissions or inaccuracies, and drafting and completing all vendors' titles to property;
 - representing RHODIA POLYAMIDE INTERMEDIATES in the courts and vis-à-vis any administrations and authorities, representing same in all procedures involving legal or amicable liquidation or address and making all debt statements;
 - generally, making all decisions, signing all documents and carrying out all formalities required by the present decision and subsequent asset transfer.
3. Through the effect of these presents and of the aforesaid law, assuming all undertakings and obligations of RHODIA POLYAMIDE INTERMEDIATES in respect of the latter's co-contractors and, generally, with respect to third parties and also all rights from which the wound-up company previously benefited.

FISCAL ASPECTS

1. FISCAL DATE OF EFFECT

The winding-up without liquidation of RHODIA POLYAMIDE INTERMEDIATES shall take effect, in fiscal terms, on 1 January 2007.

2. FISCAL ARRANGEMENT

2.1. VAT

RHODIA OPERATIONS is subrogated in all the rights and obligations of RHODIA POLYAMIDE INTERMEDIATES in respect of VAT as of the date of extinguishment of the latter legal person.

In accordance with the requirements of the administrative instruction of 22 February 1990 (BOI 3 A - 6 - 90), RHODIA POLYAMIDE INTERMEDIATES undertakes not to apply VAT to the movable investment assets covered by the present winding-up without liquidation operation.

In return, RHODIA OPERATIONS undertakes to apply VAT to subsequent assignments of movable investment assets included in the assets transferred and, as appropriate, to make such rectifications as are referred to under Articles 210 and 215 of Annex II to the General Tax Code and that might have been required if RHODIA POLYAMIDE INTERMEDIATES had continued to make use of said assets.

A statement in a separate deed in the form of two copies, recording the present undertaking, shall be lodged with the taxation services whose jurisdiction covers RHODIA POLYAMIDE INTERMEDIATES.

2.2. Corporation Tax

The present winding-up without liquidation operation is covered by the corporation tax preferential treatment arrangement pursuant to Article 210 A of the General Tax Code.

In return, RHODIA OPERATIONS undertakes to comply with all obligations arising from application of said preferential treatment arrangement and, in particular:

- subsuming into its liabilities those provisions in respect of which taxation was deferred at RHODIA POLYAMIDE INTERMEDIATES and also the special long-term capital gains reserve previously subject to corporation tax at the reduced rate of 10%, 15%, 18%, 19% or 25%, accelerated depreciation and regulated provisions covered in the liability section of the RHODIA OPERATIONS balance sheet;
- to replace RHODIA POLYAMIDE INTERMEDIATES in respect of the reintegration of results in cases where consideration has been deferred for the purposes of taxation of RHODIA POLYAMIDE INTERMEDIATES;
- to calculate the capital gains realized after assignment of non-redeemable fixed assets received by way of contribution, in accordance with the value thereof from the fiscal standpoint in the RHODIA POLYAMIDE INTERMEDIATES accounting records;
- to reintegrate into its profits liable to corporation tax under the conditions laid down in Article 210 A of the General Tax Code those capital gains produced by combination upon contribution by RHODIA POLYAMIDE INTERMEDIATES of its redeemable assets;
- to enter on its balance sheet items other than fixed assets for the value they had, from the fiscal standpoint, in the RHODIA POLYAMIDE INTERMEDIATES accounting records or, otherwise, to peg to the result of the financial year involving the combination the profit that corresponds to the difference between the new value of said items and the previous value, from the fiscal standpoint, in the RHODIA POLYAMIDE INTERMEDIATES accounting records;
- to include in its balance sheet the accounting records of RHODIA POLYAMIDE INTERMEDIATES (value of origin, depreciations, provisions for depreciation and net worth) in respect of the asset items contributed owing to the operation.

Furthermore, RHODIA OPERATIONS undertakes to include in its result statement and in that of RHODIA POLYAMIDE INTERMEDIATES a statement conforming to the model provided by the Administration and showing, for each type of item included in the merger, the necessary information for calculation of the taxable result of the subsequent assignment of the items in question in accordance with Article 54 *septies* I and Article 38 *quindecies* of Annex III to the General Tax Code.

If appropriate, RHODIA OPERATIONS shall register the capital gains in respect of the non-redeemable asset items included in the merger, taxation of which has been deferred in the register referred to in Article 54 *septies* of the General Tax Code.

2.3. Registration Fees

The winding-up without liquidation of RHODIA POLYAMIDE INTERMEDIATES shall require payment of the fixed fee of EUR 500 pursuant to Article 816 of General Tax Code.

Transfer of the immovable property of RHODIA POLYAMIDE INTERMEDIATES shall give rise to payment of Cadastral Tax of 0.715% pursuant to Article 647 of the General Tax Code.

POWERS OF ATTORNEY

All powers shall be conferred on the bearer of an original, a copy or of an extract of these presents for the purposes of fulfilling all other formalities required by current legislative or regulatory texts.

COSTS

The costs of these presents and those arising therefrom shall be borne by RHODIA OPERATIONS.

Done at Aubervilliers on 24 November 2006

In five (5) original copies

[signature]

The Chairman
Gilles AUFFRET

Registered at: S.I.R. LYON 8° - VENISSIEUX
On 4 January 2007, Slip No 2007/23, Box No 19 Ext 180
Registration: EUR 500 Penalties:
Total paid: five hundred euro
Amount received: five hundred euro
The Agent
[signature; partial rubber stamp]